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Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Neustadt 

am 4. Oktober 2023 

 

„Fahrradleichen“ am Kaiser-Wilhelm-Ring 

 

Auf dem Gehweg des Kaiser-Wilhelm-Rings werden vermehrt Fahrräder abgestellt und angeschlossen (vor 

allem Seite in Richtung Bahngleise). Die Fahrräder werden jedoch häufig nicht temporär angeschlossen, 

sondern versperren dort über einen längeren Zeitraum den Gehweg, sodass mobilitätseingeschränkte 

Menschen oder auch Kinderwägen nur schwerlich passieren können. 

 

Wir fragen die Verwaltung: 

 

1. Wie lauten die rechtlichen Bestimmungen, wann ein Fahrrad von der Verwaltung entriegelt bzw. 

entsorgt werden darf? 

2. Können auch Entriegelungen vorgenommen werden, wenn das Fahrrad den Gehweg so versperrt, 

dass nicht mehr passiert werden kann, obwohl das Fahrrad keinen offensichtlich verwahrlosten 

Eindruck macht? 

3. Ist der Verwaltung der oben besagte Abschnitt als von verwahrlosten aber angeschlossenen 

Fahrrädern besonders belastet bekannt? 

4. Wie viele Fahrräder wurden im besagten Abschnitt im vergangenen Jahr von der Verwaltung 

entriegelt bzw. entsorgt? 

5. Wann beabsichtigt die Verwaltung, wieder im besagten Abschnitt verwahrloste aber 

angeschlossene Fahrräder zu entriegeln bzw. zu entsorgen?  

 

Alexander Klein, 
SPD-Fraktion 


